

SE OFERTAN PLAZAS EN LA ESCUELA MUNICIPAL DE GOLF

Vva. de la Cañada, 30 de abril.- La Concejalía de Deportes mantiene abierto el plazo de inscripción en la Escuela Municipal de Golf. En ella, están inscritos un total de 60 alumnos con edades comprendidas entre los 7 y los 16 años. Las clases, solo para empadronados, se desarrollan los sábados de 10:00 a 14:00 horas en las instalaciones del Club de Golf La Dehesa. En la actualidad, cuenta con 14 plazas vacantes. Quienes decidan apuntarse ahora quedarán exentos del pago de la matrícula de este curso que finaliza el próximo mes de junio. El importe de la mensualidad es de 25 euros.

Durante las clases, se proporciona también material (palos y bolas) a aquellos alumnos que no dispongan de él.

Desde 1992

La Escuela Municipal de Golf funciona desde el año 1992 en virtud del acuerdo de colaboración entre el Ayuntamiento y el Club de Golf La Dehesa, cuyas instalaciones se encuentran ubicadas sobre suelo municipal. Desde entonces numerosos niños y jóvenes del municipio han aprendido este deporte.

Durante el curso se organizan torneos mensuales a los que se suman las competiciones de otoño, invierno y primavera y un torneo final de verano. Todos los resultados e imágenes de las competiciones se pueden seguir en www.golfmunicipaldehesa.blogspot.com.es